
 

 

Yeshúa  y sus 

enseñanzas  

                                            Fidelidad 

Yeshúa aquí nos está diciendo que las riquezas de este mundo son engañosas, que lo 
verdadero es lo impalpable, lo que no vemos, eso es lo verdadero; los bienes materiales son 
cada vez más engañosos, por lo menos en la antigüedad era más palpable y tangible lo que 
tenías, actualmente se hace cada vez más virtual lo que tienes ¿Qué pasaría si de repente 
todo el sistema se colapsa? Todos tus bienes se quedan en una nube. Esta establecido y está 
escrito que nadie podrá comprar ni vender dice en Apocalipsis si no es atreves de un sistema 
que se va a establecer del cual se nos advierte que quien sea parte de ese sistema quedará 
fuera del reino.  
Aquí Yeshúa va a hablar de algo muy importante que es la fidelidad, el compromiso que tú 
has tomado para seguir al señor. Tienes que valorar que estás dispuesto a hacer para aquel 
que fue crucificado en una cruz por tus pecados. En esta vida tenemos que hacernos muchas 
preguntas, a nuestra mente vienen muchas preguntas y pensamientos que no entendemos y 
no comprendemos en su totalidad, eso, a veces nos hace cuestionar nuestra propia fidelidad 
hacia Dios, eso es traumático, pues nos hace dudar de Dios, ahora vamos a ver lo que Yeshúa 
nos está diciendo; 
 
Lucas 16.- 10 El que es fiel en lo muy poco, también en lo más es fiel; y el que en lo muy 
poco es injusto, también en lo más es injusto. 11 pues si en las riquezas injustas no fuisteis 
fieles, ¿quién os confiará lo verdadero?...   
  

En la enseñanza pasada vimos que hay que utilizar estos bienes temporales que él señor nos 

provee para que los utilicemos para la eternidad. Que nuestra mirada siempre esté en lo 

eterno, en lo incorruptible, que siempre estemos pensando en el establecimiento del reino 

de Dios. 

Así que mientras podemos ocupar estos bienes temporales, utilízalos para metas eternas 
porque si no fuiste fiel en esto ¿Quién les confiará lo verdadero?  
  

Lucas 16.- 12 Y si en lo ajeno no fuisteis fieles, ¿quién os dará lo que es vuestro? 13 Ningún 
siervo puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará 
al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas. 14 Y oían también 
todas estas cosas los fariseos, que eran avaros, y se burlaban de él…   
  

Algunos líderes religiosos que tenían su mirada en los bienes de este mundo que todo el 
tiempo estaban con una actitud de comerciantes y oían que decía Yeshúa de las cosas eternas 
y dice que se burlaban de él. 
Hoy si vemos y paramos un poco atención a lo que se dedica la sociedad, nos daremos cuenta 
que todo está enfocado a este mundo, posesiones, lugares de vacaciones, automóviles, 
aparatos electrónicos etc. todo esto que hoy nos llama la atención no nos satisface, sino que 
cada vez deseamos más y más, no nos sacia, sino todo lo contrario, nos hace estar siempre 
deseando tener lo nuevo y tener más y más. Pero nos toca vivir en esta sociedad que es así, 
entonces tenemos que decidir a quién servir, es difícil decidir, por eso es importante en qué 
crees y si crees que Dios es fiel en lo que dice en su palabra entonces ya sabes lo que tienes 
que elegir, servir al señor. 
  



 

 

Lucas 16.- 15 Entonces les dijo: Vosotros sois los que os justificáis a vosotros 
mismos delante de los hombres; mas Dios conoce vuestros corazones; porque 
lo que los hombres tienen por sublime, delante de Dios es abominación…  
  

Ustedes tratan de quedar bien los unos con los otros, tratan de adquirir riquezas para 
obtener una mejor posición, pero para Dios todas esas cosas son abominación. ¿Qué es lo 
que el hombre estima sublime? ¿Cómo podemos saber qué es lo que el hombre común y 
natural estima súper importante? El que tiene la súper casa, el que tiene el súper coche, el 
que tiene el súper título; esas cosas para el hombre son sublimes, pero para Dios todo ese 
orgullo, toda esa arrogancia, toda esa jactancia, para Dios es abominación, le da asco.  
  

Así que reflexionemos en ésta enseñanza y pensemos si realmente estamos siendo más 
sagaces y más productivos y más eficientes y más motivados que el director de marketing de 
coca cola en nuestro énfasis por llevar las buenas nuevas a otros y si no es así pues nos espera 
otro pasaje que vamos a ver a continuación que es la historia que por cuanto menciona por 
nombre a Lázaro es muy probable que Yeshúa esté hablando de una historia de la vida real, 
un hecho que él tiene conocimiento de que sucedió y que nos advierte de en qué poner 
realmente nuestra mirada en éstos tiempos que vivimos.  
 

Es muy importante que decidamos a quién servir porque en la próxima enseñanza vamos a 
ver hasta qué punto las riquezas son productivas y donde nos llevan. Amén 


